

北斎マンガ
2023年12月10日(日)
入場者数: 255名
アンケート集計結果(109枚)

【回答者について】

<地区別>	回答数	構成比
倉敷市	65	59.6%
岡山市	17	15.6%
岡山県南地域	11	10.1%
岡山県北地域	2	1.8%
岡山県外	12	11.0%
無回答	2	1.8%
計	109	100.0%

<性別>	回答数	構成比
男	31	28.4%
女	53	48.6%
無回答	25	22.9%
計	109	100.0%

<年代別>	回答数	構成比
20才未満	26	23.9%
20代	5	4.6%
30代	4	3.7%
40代	15	13.8%
50代	12	11.0%
60才以上	46	42.2%
無回答	1	0.9%
計	109	100.0%

【この公演をどこで知りましたか？】

<情報源>	回答数	構成比
アルスクらしき情報誌・売出情報	16	14.7%
公演会場HP催し物案内	8	7.3%
雑誌・情報誌	2	1.8%
ポスター・チラシ	21	19.3%
インターネット	3	2.8%
知人・クチコミ	28	25.7%
新聞	11	10.1%
テレビ・ラジオ	0	0.0%
SNS(X(Twitter)・Facebook等)	6	5.5%
その他	9	8.3%
無回答	5	4.6%
計	109	100.0%

【本日の公演はいかがでしたか？】

<評価>	回答数	構成比
とても良かった	60	55.0%
良かった	10	9.2%
あまり良くなかった	0	0.0%
良くなかった	0	0.0%
無回答	39	35.8%
計	109	100.0%

【感想】

●小学生の子ども2人と観劇しました。ポップで明るくたのしい舞台で子どもたちもノリノリでした、歴史も分かりやすく、勉強になりました。そして、おもしろかったです。CDがほしくなりました。(40代・女性)

●感動した(小2娘より)
●人の個性や特技がなかなか認められない現代社会の中、1つの道を突きつめていく姿が世の中を変えていくと感じました。(30代)

●とても楽しく観劇することができました。
また、ミュージカルなどの催しがあればぜひ来館したいです。(20才未満・女性)

●歌も音楽もおしほいも舞台装置も素晴らしかったです。
北斎さんのようなすごい人生ではありませんが、自分も人たちが新しい道(人生)をすすみたいと思います。(40代・女性)

(学校、公民館)

(ローチケ)

(山陽新聞)

(X(旧Twitter)、Facebook)

(教職員福利ネット、わらび座からの案内)